

Le ministre brésilien des Affaires étrangères entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 25 novembre, (RHC).-Le ministre des Affaires étrangères du Brésil, Mauro Vieira, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba pour évaluer avec son homologue Bruno Rodríguez les possibilités d'élargir la coopération bilatérale et pour aborder d'autres thèmes d'intérêt commun.

Au programme de Mauro Vieira, une réunion avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, pour aborder des questions liées à la coopération entre les deux pays.

Le chef de la diplomatie brésilienne analysera avec les autorités cubaines l'élargissement de l'accord de complémentarité économique entre le Marché Commun du Sud et Cuba. Ils aborderont aussi des thèmes régionaux et globaux.



Radio Habana Cuba